



# EXTRACTO LEGAL

Bus de la justicia participó en operativo de servicios públicos en la comuna de Los Ángeles



Alrededor de 90 atenciones tuvo el Bus de la Justicia, que este miércoles 15 y jueves 16 de mayo participó de operativos ciudadanos organizados por la Municipalidad de Los Ángeles.

La actividad desarrollada en la Plaza de Armas de la capital de la provincia del Biobío, contó también con la presencia del Registro Civil y de funcionarios de atención primaria quienes continuaron con la campaña invernal de vacunación.

El balance de la presencia del vehículo judicial fue positivo, ya que pudo prestar atención especializada y responder dudas en temas como pensión de alimentos, registro de deudores, regularizaciones de propiedades, herencias, entre otras materias.

“Está dentro de la política que tenemos de acercar la justicia a las personas, sobre todo a las que tienen menos posibilidades de tener un acceso fluido y, con este operativo multisectorial, podemos llegar a la comunidad en forma integral para que



# EXTRACTO LEGAL

pueda resolver algunos trámites que, en otras circunstancias, se le haría más difícil”, expresó el presidente de la Corte de Apelaciones de Concepción, Mauricio Silva, luego de supervisar el funcionamiento del bus.

Por su parte, desde el municipio local, agradecieron la disposición mostrada por el Poder Judicial de participar en la plaza ciudadana.

“Solicitamos el bus de la justicia para acercar el servicio a nuestros vecinos y vecinas, en materia de Familia, Laboral, Civil y Penal. Pese al clima bastante frío, tuvimos mucha concurrencia y estamos súper agradecidos porque el bus haya podido estar con nosotros. La gente nos ha agradecido esta coordinación, porque se necesitan abogados para efectuar las orientaciones y responder las consultas que se hacen y los funcionarios no han parado de atender”, comentó Susana Parra, directora de Desarrollo Social del ente edilicio.

El bus es un vehículo equipado con moderna tecnología, que permite entregar directamente a los usuarios información, orientación y servicios judiciales para resolver aquellas dudas o problemáticas que tengan respecto a materias relacionadas con el quehacer jurisdiccional. Como puede llegar fácilmente a sectores aislados, brinda atención a usuarias y usuarios en comunas que no tienen tribunales o cuyo acceso es dificultoso.

Fuente de la información: Poder Judicial  
Publicada por <https://extractolegal.cl>  
Categoría: Generales  
<https://extractolegal.cl/avisos-generales/>  
Fecha de la publicación: 17 de Mayo de 2024